

Lima, 22 de noviembre de 2022

OFICIO N° 749-2022-2023/MJDA-CR

Señor Congresista

JOSÉ DANIEL WILLIAMS ZAPATA

Presidente del Congreso de la república

Presente. –

Tengo el agrado de dirigirme a usted para saludarlo cordialmente y a la vez aprovechar la ocasión para hacerle llegar el informe del viaje a Washington D.C. Estados Unidos de América, para participar del Segundo Aniversario de la Declaración del Consenso de Ginebra, viaje aprobado por Acuerdo de Mesa N° 054-2022-2023/MESA-CR.

Sin otro particular, quedo de usted, siendo propicia la ocasión para expresarle los sentimientos de mi especial consideración.

Atentamente,

INFORME DE VIAJE A WASHINGTON D.C. ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA

DÍA 1: MIÉRCOLES 16 DE NOVIEMBRE DE 2022

Viaje de Lima – Perú a Washington – EEUU.

DÍA 1: JUEVES 17 DE NOVIEMBRE DE 2022

Por la mañana, en el Kennedy Caucus Room del Edificio del Senado del Congreso de los Estados Unidos de América participé en la Conmemoración del 2º Aniversario de la *“Declaración del Consenso de Ginebra sobre la Promoción de la Salud de la Mujer y el Fortalecimiento de la Familia”*, suscrita por representantes de 34 países del mundo.

Participaron del evento miembros del Congreso de los Estados Unidos de América y embajadores de los países signatarios de la Declaración del Consenso de Ginebra; entre ellos:

- *Valerie Huber, President, The Intitute for Women´s Health;*
- *Peter Burns, Mimi Singleton y Gloria Kim del The Institute for Women´s Health;*
- *Jody Hice, United States Representative, Georgia;*
- *Angela Gandra, Brazil National Secretary for the Family;*
- *Szabolcs Takács, Ambassador of Hungary;*
- *Steve Daines, United States Senator, Montana;*
- *Alfonso Quiñónez, Ambassador of Guatemala;*
- *Santa Mary Kinyera, Deputy Chief of Mission of Uganda;*
- *Margo Daiye, Ambassador of Nauru;*
- *Marie Hélene Mathey Boo, Ambassador of Congo;*
- *Shaikh Abdulla Bin Rashid Al khalifa, Ambassador of Bahrain;*
- *Alejandro Ordoñez, Former Colombian Ambassador to the Organization of American States y*
- *James Lankford, United States Senator, Oklahoma.*



La *“Declaración del Consenso de Ginebra sobre la Promoción de la Salud de la Mujer y el Fortalecimiento de la Familia”* tiene por finalidad la protección del derecho a la vida, reafirmando la dignidad y el valor de la persona humana; en este contexto, reafirma que en ningún caso se debe promover el aborto como método de planificación familiar y que cualesquiera medidas o cambios relacionados con el aborto que se introduzcan en el sistema de salud se pueden determinar únicamente a nivel nacional o local de conformidad con el proceso legislativo nacional.

También la declaración reafirma que el niño necesita protección y cuidados especiales tanto antes como después del nacimiento y que se deben adoptar medidas especiales de protección y asistencia en favor de todos los niños, basándose en el principio del interés superior del niño.

Esta reunión sirvió para estrechar lazos con líderes pro-vida y familia de diversos países de la región, con el objetivo de trabajar en forma conjunta en defensa de principios en nuestros países de origen.

Por la noche, en el Capital Hilton Hotel participamos de la Primera Reunión Anual del Congreso Iberoamericano por la Vida y la Familia, en la cual participaron organizaciones pro-vida más importantes de los Estados Unidos de América y destacados líderes pro-vida y familia de Iberoamérica.

El evento sirvió como plataforma para compartir nuestras iniciativas en defensa de la vida y familia y recoger aportes sobre nuestros proyectos de ley como el proyecto 785/2021-CR, que propone reconocer derechos al concebido y el proyecto 3038-/2022-CR, que propone incorporar el enfoque de familia en las políticas públicas en nuestro país.



DÍA 2: VIERNES 18 DE NOVIEMBRE DE 2022

En la Mansión Los Cedros de Arlington Virginia, participamos del dialogo organizado por la *Christian Center for Public Life* y el *Congreso Iberoamericano por la Vida y la Familia*; en la cual también participaron los miembros de la unión Iberoamericana de Parlamentarios Cristianos, legisladores y líderes partidistas en Latinoamérica.

En dicho evento tuvimos la oportunidad de compartir nuestras propuestas legislativas y acciones que venimos desarrollando desde que fuimos elegidos como representantes del Congreso de la república.

Asimismo, el evento sirvió como una plataforma para nutrirnos de políticas, planes programas y experiencias legislativas; así como de acciones de representación de los Congresistas pro vida y familia de la región, con la finalidad de defender los principios básicos de la vida y la familia en diversos países.

*“Decenio de Igualdad de Oportunidades entre Hombres y Mujeres”
“Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional”*



DÍA 3: SÁBADO 19 DE NOVIEMBRE DE 2022

Inicialmente estuvo programado nuestro retorno, pero frente a la paralización de las actividades del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, como consecuencia del lamentable accidente en el cual perdieron la vida dos bomberos voluntarios, tuvimos que permanecer a la espera de reprogramación del vuelo de retorno en nuestra escala en Miami.

Aprovechando la estadía aceptamos la invitación de la Embajada de Perú en Miami para participar del acto protocolar de inauguración de la “Perú Street” (Calle Perú), que se ubica en Miami Date County, The Town of Medley.



DÍA 4: DOMINGO 20 DE NOVIEMBRE DE 2022

Retorno de Washington – EEUU a Lima – Perú.